

**BREVE**

Strasbourg, le 21 juillet 2023

**Un questionnaire pour mieux connaître les besoins des habitant·es  
en matière de logement**

L'Eurométropole de Strasbourg souhaite mieux renseigner les usager·ères sur les thématiques de l'habitat et travaille à la mise en place d'un nouveau guichet de renseignement. En effet, le secteur de l'habitat se caractérise par une multitude d'acteurs, de sources d'informations et de dispositifs d'aides divers qui peuvent compliquer la recherche d'information, l'identification des bons interlocuteurs et des sources de renseignement fiables.

Le nouveau guichet de renseignement de l'Eurométropole a pour objectif de faciliter l'accès aux informations sur les thématiques du logement, et de mieux divulguer les dispositifs d'aides et d'accompagnement existants, afin de répondre plus efficacement aux questions des habitant·es.

Dans cette perspective, le service Habitat de l'Eurométropole lance un questionnaire en ligne afin de mieux identifier les besoins des habitant·es sur ce nouveau guichet et les difficultés rencontrées pour trouver des informations dans le secteur du logement. Le questionnaire est à retrouver sur [stras.me/consultation-logement](https://stras.me/consultation-logement) jusqu'au 15 septembre. Les résultats de la consultation seront partagés sur le site en décembre.